

QUARTIERS

Albi Challenge Aquitain Urban Rugby 2016

Les séances rugby ont repris sur le terrain synthétique de Cantepau les mercredis après-midi.

Une vingtaine de jeunes de 11 à 15 ans préparent le Challenge Aquitain Urban Rugby les 26 et 27 octobre à Mérignac.

Un groupe de 14 jeunes sélectionnés pour leur implication et motivation représentera le Tarn pour ce rassemblement sportif et éducatif.

Cette opération a pour objectif d'utiliser le rugby comme un outil au service de la citoyenneté et de la prévention de la délinquance.



Groupe 2015 – Maison de Quartiers de Cantepau